

Kniebis - Heimatpfad-Wanderung
26. Juli 2023

Wanderführer: Erwin Armbruster



Der Tag begann mit Regen. Herbstliche Temperaturen. Vierunddreißig Teilnehmer hatten sich angemeldet. Also fuhr der Bus mit uns los. Am Kniebis angekommen, fehlten warme Mützen und Handschuhe. Der Tag schritt vor. Die Temperaturen stiegen an. Durch herrliche Waldwege, gesäumt von Heidelbeerstauden mit Früchten, durchwanderten wir leichte An- und Abstiege ab der Kniebishütte bis zum Forsthaus. Ein kleiner Umweg führte uns zu einem romantisch gelegenen Moorsee, Moorbad, bei leichter Sonne.



Darüber stand das Hotel „Waldblick“
Ein Wellnesshotel. Alle staunten über die schönen, gepflegten Parkanlagen. Unser Weg führte vorbei an vereinzelt Ferienhäusern und dem Naturfreundehaus. Es roch nach Wald, Moos und Blüten. An einem Waldparkplatz nahm uns der Bus auf. In Freudenstadt wurden wir reichlich bewirtet. Gut gesättigt und erfreut fuhren wir nachhause.



Bericht von Margret Rühle